コミュニティ・スクール津屋崎中学校



学校通信



令和3年11月18日 文責 校長 清水光朗

≪ 津屋崎中学校 陸上部女子駅伝チーム 県大会8位入賞 !! ≫

11月13日(土) 博多の森陸上競技場で行われた福岡県中学校駅伝競走大会で、津屋崎中学校陸上部女子駅伝チームが、素晴らしい走りをみせて、みごと8位入賞という結果を残しました。今年度、津屋崎中学校が中体連の県大会で8位以内に入ったのは、男子バスケットボール部に次いで、2つ目の競技となりました。

県大会の女子は、各地区の代表 27 チームが、11 k mのコースを 5 区(第1区は 3 k m、 $2 \cdot 3 \cdot 4 \cdot 5$ 区は 2 k m)に分けて、5 人でタスキをつないで走ります。スタートの 1 区:花田さん、2 区:末廣さん、3 区:ハワースさん、4 区:中田さん、5 区:行武さんが、走り終わって倒れこむ、全力を出し切った姿や、一つでも順位を上げようと必死に走る姿、その速さにも感動しました。県大会に各地区代表で出場してきた 27 チームは、どこもスピードのある速い選手ばかりで、その中で、みんなで成し遂げた 8 位入賞は素晴らしい結果でした。 【1:福岡県中学校駅伝競走大会の様子】









≪ 津屋崎中学校区コミュニティ・スクールの実践発表会が行われました。≫

11月2日(火)の午後から津屋崎中学校区3校(勝浦小・津屋崎小・津屋崎中)のコミュニティ・スクールの実践発表会が行われました。この実践発表会は、福津市が毎年各中学校区ごとに行っている取組です。昨年度は、福間中学校区、本年度は津屋崎中学校区が行いました。コロナ禍の教育実践発表会のため、保護者・地域の方々や他校の教育関係者の方々に、大勢来ていただいての発表会はできず、3校(勝浦小・津屋崎小・津屋崎中)が、校内研修の形でそれぞれの学校で行いました。津屋崎中学校では、1年生の英語、2年生の美術、3年生の社会の授業を代表の授業として、数名の教育関係者と本校の教職員で参観し、研修を行いました。









【 ↑:実践発表会の様子(2年美術:五十嵐、1年英語:戸田・吉屋、3年社会:上野、全体会説明:稲垣)】

≪ 全校生徒で、松林清掃を行いました。≫

11月12日(金)の午後、福津市役所うみがめ課の方を講師に招いて、福津市の海岸の松林について、「今から400年度前、黒田藩によって植林され、防砂・防風・塩害防止になり、農地が出来たことで人々の暮らしが豊かになったこと」、「松林の草刈り等を行わないと、うっそうとしたジャングルのように広葉樹でおおわれ、小さな松も育たなくなり、景観や防犯上の問題を抱えること」などを学習しました。松林清掃の意義や必要性を理解して、その後、青・オレンジブロックは、宮司、緑・黄ブロックは津屋崎の松林の清掃作業を1時間程度行いました。事前にそれぞれの郷づくり方々が、草刈りや枝の伐採等、作業道具の貸し出しも含め、下準備の協力をしてくれていました。生徒たちは、晴天にも恵まれ、久しぶりの松林での作業を、時間いっぱい一生懸命行っていました。郷づくり方々からも「きれいになりました。よく頑張ってくれました。毎月一回行っている郷づくり主催の松林清掃にも、ぜひ参加してください。」とお褒めの言葉とお誘いがあっていました。

↓:松林清掃の様子 】



≪ 柔道部、団体戦、筑前地区大会出場 ≫

11月13日(土)福岡武道館で筑前地区中学校新人柔道 大会が行われました。津屋崎中学校は、男子団体・女子団体 とも、宗像1位での出場でした。個人としては、勝ち負けが ありましたが、男子団体は予選リーグ敗退、女子団体はトー ナメント敗退という結果になりました。

【筑前地区中学校新人柔道大会後の様子(福岡武道館)→】

